

Guna Berikan Pelayanan Maksimal, Propam Polres Ciamis Cek Anggota Sat Samapta

Ciamis - CIAMIS.INFORMAN.ID

Nov 5, 2024 - 14:59



Ciamis – Guna meningkatkan kedisiplinan dan profesionalitas anggota kepolisian, Polres Ciamis melalui Sipropam mengadakan Operasi Penegakan Ketertiban dan Disiplin (Gaktiblin) yang mencakup pemeriksaan terhadap aktivitas Judi Online, Pinjaman Online, dan uji urine terhadap anggota Sat Samapta. Operasi ini dilakukan pada hari Selasa, 5 November 2024, dan berlangsung di Lapangan Polres Ciamis dengan dipimpin langsung oleh IPTU Zezen Zaenal Mutaqin, S.H., M.M., Kasi Propam Polres Ciamis.

Operasi Gaktiblin ini merupakan bagian dari rangkaian upaya Polres Ciamis untuk memastikan bahwa setiap anggota kepolisian tetap berperilaku sesuai dengan nilai-nilai disiplin dan menjaga netralitas, terutama dalam konteks menjelang Pilkada Serentak 2024 yang akan segera dilaksanakan. Di bawah arahan Kabid Propam Polda Jabar, operasi ini digelar untuk meningkatkan kepatuhan anggota di lingkungan kepolisian, khususnya pada satuan yang langsung bersentuhan dengan masyarakat.

Kegiatan ini melibatkan 88 personel Sat Samapta Polres Ciamis yang hadir untuk menjalani pemeriksaan. Secara keseluruhan, pemeriksaan meliputi aspek sikap tampang (penampilan), pengecekan apakah anggota terlibat dalam aktivitas Judi Online atau Pinjaman Online, dan test urine untuk memastikan anggota bebas dari penyalahgunaan narkoba. Pemeriksaan ini dilaksanakan oleh tim Propam Polres Ciamis yang dipimpin oleh IPTU Zezen Zaenal Mutaqin dengan tetap mengutamakan aspek transparansi dan akuntabilitas.

Selama kegiatan operasi, setiap anggota Sat Samapta yang diperiksa menjalani pengecekan ketat untuk memastikan tidak ada indikasi keterlibatan dalam aktivitas yang melanggar kode etik kepolisian atau undang-undang yang berlaku. Pemeriksaan ini dimulai dari aspek penampilan atau sikap tampang, di mana setiap personel diinstruksikan untuk menjaga penampilan yang sesuai dengan standar Polri. Langkah ini tidak hanya bertujuan meningkatkan disiplin dalam hal penampilan tetapi juga menjaga wibawa dan citra Polri di mata masyarakat.

Selain aspek penampilan, pemeriksaan juga difokuskan pada potensi keterlibatan personel dalam aktivitas Judi Online dan Pinjaman Online. Propam Polres Ciamis ingin memastikan bahwa setiap anggota Polri yang bertugas tidak hanya menjalankan tugasnya dengan disiplin tinggi tetapi juga bersih dari aktivitas ilegal yang dapat merusak citra institusi.

Bagian terakhir dari operasi ini adalah tes urine, yang merupakan langkah preventif untuk mengidentifikasi potensi penyalahgunaan narkoba di kalangan anggota kepolisian. Propam Polres Ciamis memastikan bahwa semua hasil tes dilakukan dengan akurat dan transparan demi menjaga integritas operasi ini. Pelaksanaan uji urine ini bertujuan mendukung komitmen Polri untuk menciptakan lingkungan kerja yang bebas dari narkoba dan perilaku tidak terpuji lainnya.

IPTU Zezen Zaenal Mutaqin menjelaskan bahwa tujuan dari operasi ini adalah untuk meningkatkan kedisiplinan dan komitmen anggota Polri dalam melaksanakan tugas. "Sebagai bagian dari aparat penegak hukum, sudah seharusnya anggota Polri menjalankan tugas dengan sikap profesional dan bertanggung jawab," jelasnya.

Lebih lanjut, IPTU Zezen juga menegaskan bahwa operasi ini merupakan bentuk peran aktif Propam sebagai unsur pembantu pimpinan dalam menjaga kedisiplinan anggota Polri. Dengan adanya operasi seperti ini, diharapkan anggota kepolisian memiliki rasa tanggung jawab yang lebih besar dalam menjalankan tugas dan menghindari perilaku yang dapat mencemarkan nama baik institusi.

Operasi Gaktiblin ini juga diharapkan dapat mendorong anggota Polri untuk menjalani kehidupan yang sederhana dan tidak terjerumus dalam gaya hidup hedonisme. Sebagai bagian dari masyarakat, Polri diharapkan menjadi teladan dalam hal integritas dan etika, terutama di tengah tuntutan tugas yang berat dan beragam tantangan di lapangan.

Operasi Gaktiblin ini menjadi momentum bagi Polres Ciamis untuk mengingatkan pentingnya menjaga integritas dan kedisiplinan dalam pelaksanaan tugas sehari-hari. Dengan hasil yang diperoleh, Polres Ciamis optimis dapat terus menjaga kedisiplinan di lingkungan kerjanya, serta memastikan bahwa setiap anggota menjalankan tugas dengan komitmen penuh terhadap kode etik kepolisian.

Ke depan, Propam Polres Ciamis berencana mengintensifkan kegiatan penegakan disiplin serupa sebagai bagian dari upaya pencegahan dini terhadap potensi pelanggaran kode etik dan hukum di lingkungan kepolisian. Polres Ciamis berharap, dengan adanya penegakan disiplin yang konsisten, setiap personel kepolisian dapat semakin meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat dan tetap menjaga nilai-nilai profesionalisme sebagai aparat penegak hukum.

Dengan operasi ini, Polres Ciamis menegaskan komitmen untuk menciptakan lingkungan kerja yang bersih dan profesional, serta menjadikan Polri sebagai institusi yang berintegritas tinggi.